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Postulat Mitte-Fraktion BDP-CVP-EVP-glp
Formel-E in Köniz

Vorstosstext:

Der Gemeinderat wird aufgefordert folgende Abklärungen vorzunehmen und dem Parlament zu
berichten:

Wäre es möglich, einen Teil der Rennstrecke des allenfalls nächstes Jahr in Bern
stattfindenden Formel-E Rennes in Köniz zu haben.

Wäre garantiert, dass der Gemeinde Köniz keine Kosten anfallen?
Wie gross wären die Behinderungen?

Begründung:

Anfangs September fällte der Berner Gemeinderat den Grundsatzentscheid für ein Formel-E-Rennen
in der Bundesstadt. Dabei ist neben dem Renndatum eine der Hauptfragen die Streckenführung.
Formel-E Rennen sind attraktiv und ziehen viele Zuschauer an - ein Event der Sonderklasse. Köniz

könnte profitieren.
Das Wichtigste ist aber, dass neben dem Rennen Exponenten aus Wirtschaft und Forschung ihre
Ideen für die Zukunft der umweltschonenden Mobilität präsentieren können.
Zudem sind die Rennen wichtig für die Entwicklung der E-Fahrzeuge im normalen Strassenverkehr.
Die Kosten wurden in Zürich vollständig vom Rennveranstalter übernommen. Dies sollte in Bern gleich
sein.

Neben den positiven Punkten gibt es auch negative Aspekte. Die Bauten, die nur f(:ir kurze Zeit
gebraucht werden, Immissionen und die Behinderungen des Verkehrs.
Der Gemeinderat kann diese Abklärungen zusammen mit der Stadt Bern vornehmen und dem
Parlament darüber berichten, insbesondere ob das Ausmass der Nachteile entscheidend war ob das

Rennen durch Köniz führt. Wir gehen davon aus, dass bei positivem Prüfergebnis das Geschäff dem
Parlament mit einem Antrag vorgelegt würde.

Köniz, 17. September 2018
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